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Quartier des salins dans une belle co-propriété avec piscine, nichée au

coeur d'un parc de 4 hectares classé au patrimoine du littoral a pied du
village. Jolie maison-appartement provencale au calme absolu dans un
domaine privatif, ce bien se compose en rez-de-chaussée d'une
cuisine ouverte, d'une salle a manger et d'un salon donnant sur une
vaste terrasse. A |'étage, une chambre principale avec salle de douche
et toilette, et une deuxieme chambre avec un point d'eau.2 places de

stationnement

In the Salins district, within a beautiful condominium with a pool, nestled in the heart
of a 4-hectare park classified as coastal heritage, just a short walk from the village.
Lovely Provencal house in absolute tranquility within a private domain. This property
consists, on the ground floor, of an open kitchen, a dining room, and a living room
that opens onto a spacious terrace. Upstairs, there is a master bedroom with a

shower and toilet, and a second bedroom with a washbasin. 2 parking spaces.

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING
8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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